

フェンシング部



全国高等学校総合体育大会終了

7月25日(木)～30日(火)に鹿児島県霧島市で開催された全国高等学校総合体育大会に、エペの種目で個人戦に出場してきました。

女子エペ個人戦では、1試合目を5-1で勝利し良い結果でスタートしました。このままの勢いで試合を続けてくれればと思って見てましたが、2試合目は一進一退の展開で残り30秒で同点に迫いつかれて、最後は3-4で惜しくも負けてしまいました。この後の2試合は、3-5・2-5で立て続けて負けてしまい予選プールを1勝3敗で終わりました。対戦内容が良かったので全体26位で通過するができました。その後のトーナメント1回戦では、5-6で残念ながら負けてしまいベスト16直前で最初の全国大会は終了しました。2年生で他県の3年生とも互角に勝負することができ、本人は少し自信を持てた感じでした。これからの課題も見えてきており、本人もこの後の新人戦に向けて頑張ってくれると思います。

(8/27更新)

北信越高等学校体育大会終了

県高校総体において、エペの種目で個人優勝して北信越大会に出場することができました。2年生で出場するので、他県の3年生にどのぐらい通用するかを試し、8月のインターハイの為にいろんなタイプの選手と戦える良い機会と捉え新潟に行きました。団体戦とフルーレ個人の試合見学や多くの時間の練習は、生徒にとって大変有意義な時間になったと思います。

女子エペ個人戦では、1試合目を5-4で辛うじて勝利し、2試合目は4-5で惜しくも負けてしまい、予選を1勝1敗で通過することになりました。他県の3年生とも互角に勝負することができ、本人は少し自信を持ってた感じでした。

決勝トーナメントでは、3セットマッチの15本勝負になります。1回戦を13-8で通過し、準決勝では、15-9で勝利して、初めての大会で決勝進出者の選手紹介を体験することができました。優勝を期待しましたが、決勝は残り5秒からの駆け引きに負けて、残念ながら2位となりました。

高校1年生からフェンシング始め、丸1年間で他県の3年生と対等に勝負出来るまでになり、予選では弱弱しく戦っていた姿から決勝では落ち着いて堂々と試合をする姿に変わり、大会を通してだいぶ強くなり成長したとうれしく思います。

(6/22更新)

石川県高等学校総合体育大会終了

3年生女子2名・2年生女子4名に加え1年生男子1名女子6名の入部により計13名で4月より活動してきました。平成24年度から4年連続でインターハイに出場しておりました。昨年度は3年生の頑張りにより、3年ぶりに全国大会への出場権を得ることができました。元号も変わった今年は、残念ながら団体戦で全国大会への出場はなりませんでしたが、個人で1名の全国大会出場の権利を得ることができました。これは、自分のフェンシングを信じて持てる力を発揮して頑張っていた成果だと思えます。この経験を、この後の人生で活かしてやってくれると思っています。

現在は6月に開かれる北信越大会で上位入賞を目指して、日々の練習を頑張っております。

(6/11)

【令和元年度(平成31年度)】 実績と計画

4月	部員13名で今年度の活動を開始 県内高校との練習試合 富山県・福井県への日帰り練習試合
5月	大垣大会参加(5月2~5日) 富山県・福井県への日帰り練習試合
6月	県高校総体フェンシング競技(5/30・木~6/1・土) 松任青少年体育館 女子フルーレ団体 3位 女子エペ個人 1位 齊藤 愛生 (210H 内灘中) 女子フルーレ個人 4位 金山 咲優果 (307H 野田中) 女子サーブル個人 4位 笛木 杏珠 (304H 小將町中)



応援にきた昨年の3年生（卒業生）と一緒に

北信越高校総体フェンシング競技（6／14・金～6／16・日）

新潟県新潟市 東京学館新潟高等学校体育館

決勝進出 選手紹介



初めての選手紹介に緊張しています。

結果

女子エペ個人 2位 齊藤 愛生 (210H 内灘中)



賞状を持って、記念に

7月

北信越国体少年選手選考会 (7/21・日)

全国高等学校総合体育大会フェンシング競技 (7/25・木~7/30・火)
鹿児島県霧島市 牧園アリーナ



	女子エペ個人出場 齊藤 愛生 (210H 内灘中) 予選プール 1勝3敗 トーナメント1回戦 5-6で敗退
8月	県内高校との練習試合
9月	県内高校との練習試合 富山県・福井県への日帰り練習試合
10月	富山県・福井県への日帰り練習試合 白山ロータリー大会参加
11月	県高校新人フェンシング大会 (11/7・木~11/9・土) 白山市青少年体育館
12月	斉藤杯フェンシング大会参加
1月	北信越新人体育大会 (1/25・土~1/26・日) (県新人大会団体優勝の場合)
2月	石川県フェンシング選手権大会参加
3月	全国高等学校選抜フェンシング大会 (北信越新人2位以上の場合) 和歌山大会参加

(8/27更新)